

Guaymallén: Hoy comienza el juicio por la muerte de Alan Villouta



Este martes comienza el juicio por la muerte de **Alan Villouta**, el joven que fue **arrollado** en el Acceso Sur cuando salía de trabajar de un centro comercial en Guaymallén. **Alejandro Verdenelli** es el único acusado de la muerte ocurrida en agosto del 2017.

Este joven estaba cruzando el Acceso Sur cuando fue **impactado** en horas de la madrugada, a gran velocidad por el **vehículo que manejaba el empresario**, quien continuó su marcha sin detenerse y ayudarlo.

A más de 2 años del hecho, **el empresario de 45 años**, se enfrentará al debate oral y público en su contra por el delito de homicidio culposo agravado por conducción imprudente y antirreglamentaria. Si bien en un primer momento, **Alejandro Verdenelli, estaba acusado por homicidio con dolo eventual y arriesgaba hasta 25 años de cárcel**, con esta última calificación arriesga hasta una pena de 6 años de prisión.

Alan, murió el 26 de agosto del 2017 luego de ser atropellado en el Acceso Sur.

Fuente: Jornada